

Umweltschonende Anreise gewinnt an Bedeutung

Veranstalter, Bahnen & Regionen arbeiten gemeinsam an Lösungen

Mitte Juni fanden in Uhdlingen-Mühlhofen eine Mobilitätsmesse und ein von der ÖAR-Regionalberatung veranstalteter Umsetzungsworkshop zum Thema „Sanft-mobile Angebote“ statt. „Die Veranstaltungen waren ein voller Erfolg und wir haben ausserdem zwei neue Mitglieder für „NETS“ (Netzwerk Europäischer Tourismus mit Sanfter Mobilität) gewonnen“, zieht Alexandra Tobler von ÖAR-Regionalberatung Bilanz.

Während der Messezeiten präsentierten Mobilitätsdienstleister und Tourismusdestinationen ihre innovativen Produkte. Im für den Autoverkehr gesperrten Hafengelände fuhren die Besucher auf Elektroscootern und Spezialfahrrädern. Ausserdem hiess es an einem Tag „natürlich mobil“ am Bodensee mit der bewährten „Natürlich-Mobil-Card“, in die auch die Schifffahrt integriert war.

Beim Umsetzungsworkshop ging es um „Sanft-mobile Angebote“ in europäischen Tourismusdestinationen. Teilnehmer aus Deutschland, der Schweiz, den Niederlanden und Österreich diskutierten über die optimale Gestaltung von zukünftigen Produkten mit umweltschonender Anreise. Vertreter der niederländischen Staatsbahnen (NS), von TUI-Deutschland, von Saas Fee, Bad Reichenhall und Werfenweng stellten ihre Projekte vor.

Präsentiert wurde auch das Konzept der europaweit einzigartigen Tourismus-Mobilitätszentrale Pongau. „Hier wird ein neuer Weg einerseits in Richtung Serviceleistungen für den Kunden und andererseits in Richtung verstärkte Kooperation eingeschlagen. NETS ist für uns ein wichtiger europäischer Partner“, sagt Stephan Maurer, Geschäftsführer der Mobilitätszentrale Pongau.

Veranstalter des Workshops war „NETS - das Netzwerk Europäischer Tourismus mit Sanfter Mobilität“. NETS wurde im November 1999 in Saas Fee gegründet und vernetzt erstmalig Partner aus den Wirtschaftsbereichen Tourismus, Verkehr und Umwelt. Der aktuelle Beitrag der NETS-Marktforschung ist eine Studie zum Thema „Marktchancen von Produkten mit Sanfter Mobilität aus der Sicht der Reiseveranstalter“. Die Ergebnisse der Studie werden bis Oktober 2000 erwartet und den NETS-Partnern präsentiert. Für das ÖKO-Tourismusjahr 2002 wurden verstärkte Aktivitäten geplant.

Im Rahmen der Generalversammlung von NETS wurden die Bodenseegemeinde Uhdlingen-Mühlhofen, eine der ersten Tourismus-Gemeinden mit Umweltaudit, und die Mobilitätszentrale Pongau als neue NETS-Partner aufgenommen. Die ÖBB sind seit Juli 2000 „unterstützender Partner“.

Weitere Informationen:

NETS-Management
Karl Reiner
ÖAR-Regionalberatung GmbH
Fichtegasse 2
A-1030 Wien
Tel: 01-512 15 9521
Fax: 512 15 95-10
E-mail: contact@soft-mobility.com
Internet: <http://www.soft-mobility.com>
www.natuerlich-mobil.de

Quelle:

tourist austria, Zeitung - Umweltschonende Anreise gewinnt an Bedeutung

